



Landesamt für Geoinformation und Landentwicklung Baden-Württemberg

## **AUSBILDUNG wird bei uns großgeschrieben!**

Drei große Veranstaltungen unterstreichen die Wichtigkeit der  
Förderung des Berufsnachwuchses

## AUSBILDUNG wird bei uns großgeschrieben

---

36 Grad und es ging noch heißer....am 31. Juli lud das LGL zur feierlichen Zeugnisübergabe ein und überreichte den 117 Vermessungstechnikerinnen und Vermessungstechnikern sowie den 14 Geomatikerinnen und Geomatikern bei hochsommerlichen Temperaturen ihre Prüfungszeugnisse.

Neben dem Präsidenten des LGL -Herrn Dieter Ziesel- entrichtete Ulrike Kessler, Abteilungsleiterin im Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen, ihr Grußwort an die Absolventinnen und Absolventen.

Die Vertreter des Landkreistag Baden-Württemberg und des Städtetag Baden-Württemberg, sowie die Vertreter der Verbände überreichten Ehrenpreise und Urkunden an die jeweiligen Prüfungsbesten.

Am 15. und 16. Oktober veranstaltete das Landesamt für Geoinformation und Landentwicklung (LGL) als Gastgeber die bundesweite Arbeitstagung der Zuständigen Stellen für die Ausbildungsberufe der Geoinformationstechnologie.

Vertreterinnen und Vertreter der zuständigen Stellen aus der gesamten Republik trafen sich in Stuttgart, um sich über ihre Erfahrungen, aktuellen Fragestellungen und Herausforderungen auszutauschen. Darüber hinaus wurde die Plattform „Leando“ vom Bundesinstitut für Berufsbildung vorgestellt. Das LGL präsentierte seinen Gästen die Datenbank-Lösung „Azubi BW“ zur Eintragung und Verwaltung der Auszubildenden.

Und last but not least bildete die 11. Fachtagung am 12. November einen riesigen Meetingpoint für alle Ausbildungsverantwortlichen in The Länd. Tipps, Trends und Empfehlungen ergänzten sich mit den bewusst länger angesetzten Pausen für Networking zu einer gelungenen Veranstaltung. Rund 170 Gäste folgten der LGL-Einladung.